



## châteauroux | stage-festival darc

# Première devant six cents spectateurs



Les jeunes ont proposé une chorégraphie hip-hop sur le thème du football.

Vingt jeunes des quartiers de Châteauroux ont présenté, mardi soir, un spectacle de danse hip-hop devant les stagiaires et les professeurs de Darc, au gymnase de Belle-Isle. La représentation, créée dans le cadre de Darc dans les quartiers, s'est déroulée dans une ambiance surchauffée. Il faut dire que le thème, autour du football et de la victoire française, a ravivé de bons souvenirs.

Cris et applaudissements nourris ont rythmé les différents tableaux. De quoi encourager les danseurs qui se produisaient pour la première fois en public. Après cette première, devant plus de six cents spectateurs, les jeunes se produiront de nouveau, samedi, devant la gare, pour un au revoir aux stagiaires.